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Trasporti, assessore Lucente: "Bigliettazione digitale tema
molto caro a Regione Lombardia"

Milano, 19 apr. - (Adnkronos) - "La digitalizzazione è un tema molto caro a Regione Lombardia, soprattutto in
termini di bigliettazione. Vogliamo dare a chiunque la possibilità di salire su qualsiasi mezzo di trasporto pubblico
pagando per la tratta che percorre". Lo ha detto l’assessore ai Trasporti e Mobilità sostenibile di Regione
Lombardia, Franco Lucente, intervistato durante la seconda giornata degli ‘Stati generali delle ingegnerie digitali’
organizzati dall’Ordine Ingegneri di Milano presso l’Acquario civico milanese. Un laboratorio sull’innovazione
urbana con lo sguardo rivolto alle sfide e alle opportunità dell’ingegneria avanzata a favore della collettività. "Si è
discusso di tematiche molto care a Regione Lombardia - ha contestualizzato Lucente - soprattutto in tema di
evoluzione futura rispetto alla neutralità tecnologica e all’innovazione dal punto di vista della digitalizzazione". In
termini di digitalizzazione della bigliettazione l’assessore ha sottolineato: "Facilitare l’utenza è il tema centrale e
consente ai cittadini di vivere meglio".
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